

Les amis de Cuba en Belgique réalisent de nouvelles actions contre le blocus



La Havane, 17 sept. (RHC/PL).- Isabelle Vanbradant, présidente de l'organisation de solidarité Cuba socialiste, a déclaré à l'agence de presse Prensa Latina que les amis de Cuba en Belgique poursuivent la lutte contre le blocus de Cuba par les États-Unis.

«Des gens pensent qu'après le rétablissement des relations entre Cuba et les États-Unis, il n'y plus rien à faire mais le blocus reste le principal obstacle pour le développement de Cuba. C'est pourquoi nous devons poursuivre la lutte» a souligné la présidente de Cuba socialiste.

Cette organisation a ouvert un stand consacré à notre pays au festival Manifeste qui a lieu à Brabant, dans le Nord-est de la Belgique.

Cuba socialiste a également organisé le festival Che présent avec la participation du Dr Aleida Guevara, fille du Che

La présidente de Cuba socialiste s'est dite convaincue du fait que Cuba et le mouvement international de solidarité pourront gagner cette bataille contre le blocus.

Aleida Guevara donnera plusieurs conférences sur des questions liées aux rapports entre Cuba et les États-Unis et à la situation actuelle en Amérique Latine.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/106009-les-amis-de-cuba-en-belgique-realisent-de-nouvelles-actions-contre-le-blocus>



Radio Habana Cuba